



## Egipto e Irán acuerdan profundizar su cooperación

- 
- [27/6/2025](#)

El presidente egipcio Abdel Fattah al-Sisi y el iraní Masoud Pezeshkian coincidieron el miércoles, durante una llamada telefónica, en que las inestabilidades regionales exigen una cooperación reforzada entre sus países.

También hablaron de las negociaciones nucleares de Irán, el cese del fuego entre Israel e Irán y las vías para restaurar la estabilidad en Oriente Medio.

**Tensiones:** Las relaciones entre Irán y Egipto han estado plagadas de tensiones desde la Revolución iraní de 1979. Mientras que Irán rechazó violentamente sus vínculos con Estados Unidos, Egipto ha mantenido su alianza con Occidente.

Cuando en 1981 el presidente egipcio Anwar Sadat fue asesinado por terroristas islámicos a quienes se creía patrocinados por Irán, los lazos entre ambos países se rompieron oficialmente.

**Haciendo las paces:** El 29 de mayo de 2023 se produjo una notable mejora en las relaciones cuando el líder supremo iraní, el ayatolá Ali Jamenei, anunció que daría “la bienvenida” el restablecimiento de plenos lazos diplomáticos con Egipto. Desde entonces, ambos han dado pasos significativos para mejorar sus relaciones.

- En mayo de 2024, el ministro de Asuntos Exteriores de Egipto viajó a Teherán para asistir al funeral del presidente iraní Ebrahim Raisi.
- En octubre de 2024, el ministro de Asuntos Exteriores de Irán se reunió con el presidente egipcio Sisi en El Cairo para explorar la posibilidad de impulsar las relaciones bilaterales.
- En diciembre de 2024, Pezeshkian realizó la primera visita a Egipto de un presidente iraní en más de una década.
- A principios de este mes, Sisi y Pezeshkian mantuvieron una histórica llamada telefónica sobre la necesidad de que las naciones musulmanas como Egipto e Irán se apoyen mutuamente como hermanos.

**Alianza profética:** La Biblia profetiza una alianza entre Irán y Egipto. Con la pérdida de varios subsidiarios y aliados de Irán en la región durante el último año, Irán tiene ahora un gran interés en establecer nuevos vínculos con Egipto.

La llamada de esta semana refuerza el impulso creciente y despeja el camino para que estas dos naciones dejen a un lado sus divisiones históricas y comiencen a forjar esta alianza profetizada.

Para saber más, lea nuestro artículo de tendencias [“Irán se alía con Egipto”](#).